

Etiopía



Fecha sugerida: de septiembre a mayo Duración: 10 días



Itinerario



Día 1: Addis Abeba

Llegada, recepción y traslado al hotel. Addis Abeba es la capital de Etiopía, y es el centro político de todo África, ya que desde 1963 es la sede de la Organización para la Unidad Africana. Es una ciudad moderna, que fue fundada en 1887 durante la época imperial de Etiopía. **Cena de bienvenida.**

Día 2: Addis Abeba

Desayuno. Salida para realizar una visita completa de la ciudad, destacando el Museo Etnográfico y el Museo Nacional, donde se encuentran los restos fósiles de "Lucy" el esqueleto más antiguo jamás encontrado, que avala la teoría de que la cuna del hombre se encuentra en el Este de África.

Visitaremos la Iglesia de San Jorge y el famoso Merkato, y obtendremos una hermosa vista panorámica desde el Monte Entoto.

Día 3: Addis Abeba / Lalibela

Desayuno. Traslado desde el hotel al aeropuerto para volar hacia Lalibela, conocida como la "Jerusalén Negra". Llegada, recepción y traslado al hotel. Lalibela es un lugar increíble, y es Patrimonio de la Humanidad de la Unesco.

Su sobrenombre se debe a que el Emperador Lalibela quiso reconstruir los templos de la antigua Jerusalén, una vez ésta cayó en manos del Islam, intentando crear un nuevo centro de peregrinación para los cristianos. Sus iglesias enterradas datan del siglo XII, son imposibles de describir, la riqueza de su arquitectura, y sus costumbres son acompañadas con una gran devoción por miles de feligreses.

Cena.

Día 4: Lalibela

Desayuno. Visitaremos el complejo de sus hermosas iglesias enterradas, templos fascinantes que se inspiraron en Tierra Santa, como el Monte Sinaí, el río Jordan y otros nombres evocativos. Destaca la Iglesia de San Jorge, que simboliza el Arca de Noé, en forma de Cruz. Hay que destacar el trabajo delicado que se hizo sobre la roca monolítica, excavando y construyendo iglesias, templos, que simbolizaban la Jerusalén terrenal y otro grupo que está más alto, el Jerusalén Celestial. En el interior de las Iglesias existen hermosas pinturas, incluso murales de influencia bizantina. **Cena.**

Día 5: Lalibela / Gondar

Desayuno. A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar un corto vuelo con destino a Gondar. Etiopía se encuentra en el noreste de África, y es atravesada por el Rift, el accidente geográfico más grande del planeta, que nace en Sudáfrica y atraviesa el Mar Rojo para culminar en la península arábiga; esto hace que el país tenga muchas montañas, valles, lagos, cañones, que fueron delimitando regiones y a su vez "ayudando" a que Etiopía pueda defender su cultura de otros pueblos.

Gondar se encuentra rodeada de montañas y fue fundada por el Emperador Fasiledas en 1632, siendo capital de la antigua Abisinia. Visitaremos el antiguo castillo que corona la ciudad, así como la Iglesia de Debre Berhan Selasie, Patrimonio de la Humanidad nombrada por la Unesco, realizada en forma rectangular. **Cena.**

Día 6: Gondar

Desayuno. En la época que reinaba en esta región la Reina de Saba (año 1000 AC), y a partir de su encuentro con el Rey Salomón en Tierra Santa, lo que hoy es Etiopía se convirtió en uno de las primeras regiones monoteístas del mundo. Es en Gondar donde se encuentran los "judíos de Etiopía", el pueblo de los Falashas, que siguen todos los ritos de la religión judía desde que la Reina de Saba regresó con un hijo del Rey Salomón a estas tierras.

Visitaremos esta población, atravesando un desfiladero entre grandes montañas, con paisajes espectaculares. **Cena.**

Día 7: Gondar / Bahir Dar

Desayuno. Salida por ruta hacia Bahir Dar. Esta ciudad se encuentra a orillas del Lago Tana, en la margen sur del mismo, rodeado de las montañas del Rift. A pocos kilómetros de la ciudad, nace el Nilo Azul, uno de los afluentes principales del gran río Nilo. Nuestro resort se encuentra a orillas del Lago Tana y tiene embarcadero propio.

Día 8: Bahir Dar

Desayuno. Poca gente sabe que la producción del café nace en Etiopía, en una región llamada Kaffa, para luego expandirse hacia Yemen cuna de los árabes y luego a todo el mundo.

Etiopía tiene la altura ideal para poder plantar tanto el tipo Arábica como Robusta, y tiene una larga tradición de beber 3 tazas pequeñas de café, cuando uno visita otra casa. O, incluso, hay lugares específicos en las plazas de los pueblos o ciudades, donde venden o incluso regalan el exquisito café etíope, uno de los de mejor calidad en el mundo.

Hoy navegaremos hasta una de las islas para poder observar algunos de los monasterios construidos en el siglo XIV. Los senderos están rodeados de la planta del café y de artesanías locales talladas en madera y piedra. **Cena.**

Día 9: Bahir Dar / Addis Abeba

Desayuno. A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar un corto vuelo de regreso a Addis Abeba. Llegada y traslado al hotel. Tiempo para disfrutar de las instalaciones de nuestro hotel de lujo.

Día 10: Addis Abeba

Desayuno. Por la tarde traslado al aeropuerto y fin de los servicios.

Incluye

- Asistencia y recepción todos los aeropuertos.
- Traslados tasas e impuestos en todos los hoteles.
- Todas las visitas y comidas mencionadas en el itinerario.
- Seguro de asistencia en viaje y de equipaje.
- Guía de habla hispana durante todo el viaje.

Notas

Este viaje surge luego de una inspección pormenorizada del destino en Febrero de 2019.

Las propiedades han sido elegidas tanto por su ubicación, como la calidad de las mismas. No obstante y siempre apostando a las mejores opciones de hotelería, algunas de ellas ofrecen una infraestructura inferior al nivel que Batista Viajes suele dar a sus pasajeros.

El destino Etiopía se encuentra en pleno desarrollo, y es realmente maravilloso en todos los aspectos. Sin embargo, la infraestructura está lejos de los países desarrollados.

Costos

Consultar dependiendo la cantidad de pasajeros.